

Große Eröffnung des neuen Vereinsheims mit Begegnungsstätte am Röderweg



Fertigstellung nach über einem Jahr Verzögerung

Am 15.08.2018 veröffentlichte die Stadt Taunusstein die Meldung „Stadt investiert nachhaltig in Bleidenstadt - Magistrat beschließt Neubau des Sportlerheims am Röderweg“. Nun, fast vier Jahre und etliche Verzögerungen später, ist es soweit. Das neue Sportlerheim inklusive soziokultureller Begegnungsstätte am Röderweg ist fertig. Etwa zwei Jahre lang spielte sich das Leben der Fußballerinnen und Fußballer des TSV in provisorisch aufgestellten Containern ab. Umso größer ist nach der langen Wartezeit die Vorfreude darauf, künftig in einem brandneuen Sportlerheim duschen, feiern und leben zu können.

Tag der offenen Tür und Feier zum Jubiläum – 15 Jahre Mädchenfußball beim TSV Bleidenstadt am 17. Juli 2022



Am 17. Juli lädt der TSV Bleidenstadt alle Interessierten zu einem Tag der offenen Tür des neuen Sportlerheims ein. An diesem Tag besteht die Möglichkeit, das neue Sportlerheim und die integrierte soziokulturelle Begegnungsstätte nicht nur von außen sondern auch von innen zu erkunden. Darüber hinaus findet an diesem Tag die Jubiläumsfeier für 15 Jahre Mädchenfußball beim TSV Bleidenstadt statt.

Interessantes und spannendes Rahmenprogramm für Groß und Klein

Den Anlässen entsprechend erwartet alle Besucherinnen und Besucher ein umfangreiches Rahmenprogramm am Röderweg. Unter anderem finden an diesem Tag Spiele der Jugend- und Damenmannschaften sowie der Alten Herren des TSV Bleidenstadt statt. Zusätzlich gibt es ein breites Angebot an Speisen und Getränken, eine Tombola mit tollen Preisen und weitere Programmpunkte.